

Le Bonnet Rouge

QUOTIDIEN DU SOIR

5 centimes. — PARIS ET DÉPARTEMENTS. — 5 centimes

Rédaction et Administration : 16, rue du Croissant, Paris

Rédaction et Administration : 16, rue du Croissant, Paris

ABONNEMENTS... Trimestre... Six mois... Un an

RÉDACTEUR EN CHEF :

Miguel ALMEREYDA

Les Annonces sont reçues à l'Administration du Journal

LES MESURES ALLEMANDES

L'ÉTAT DE PRÉPARATION A LA GUERRE DÉCRÉTÉ

L'Attente de l'Europe

UNE JOURNÉE DÉCISIVE

Malgré le pessimisme général, il y a encore des chances de paix. --- L'état des hostilités. --- L'attitude des puissances

La Situation

A DEUX HEURES

Aucune détente encore. Une leur d'espérer cependant a creusé cette nuit les lourds nuages noirs qui s'annonçaient sur le ciel de l'Europe.

A CINQ HEURES

Les nouvelles de la reprise des conversations entre Vienne et Saint-Petersbourg que nous donnions comme officieuses à deux heures, dans notre édition spéciale, est maintenant officielle.

Paris dans l'attente

Peu de nouvelles ce matin ; pas de nouvelles précises et sûres. On sait qu'une légère détente s'est manifestée hier dans la soirée.

Pourtant, là encore, on veille... En passant, on évoque la fine silhouette de M. Malvy, sa voix douce et ferme, son regard clair et décidé.

Aux affaires étrangères, personne non plus. Le quai d'Orsay est désert. Un peu plus loin, une caravane d'Anglais sort de la Chambre des députés.

Quartier de l'Ecole Militaire. Les rues sont sombres. Derrière un grand mur, une claire sonnerie retentit, bientôt répétée un peu partout.

Revenons vers le centre. Rue Coq-Héron, la Caisse d'épargne est littéralement assiégée. La nouvelle des mesures prises par le ministre des finances a fait accourir, dès le matin, une foule considérable.

Revenons au Croissant. Voici nos amis les camelots, ces messagers qui portent dix fois par jour, à travers la capitale, l'espoir ou l'angoisse... Mais aujourd'hui les éditions se font plus rares.

traints, faute de papier, de réduire le nombre de nos éditions, peut-être même le nombre des pages de nos éditions ordinaires.

Comme dans toutes les situations critiques, un côté comique se présente, ceci, de là. Des Belges, venus à Paris en excursion, ne trouvent pas à dépenser leur argent.

Dépêches particulières

En Autriche-Hongrie

Un rédacteur du Népszava, organe socialiste, nous envoie les dépêches suivantes. Budapest, 31 juillet. — La voix guerrière de toute la presse, les discours des réactionnaires, et la domesticité de quelques chets ont produit leurs effets : la population monarchiste se rejouit de la guerre.

Malgré la campagne guerrière de la presse, il nous parvient des nouvelles défavorables au parti guerrier. On nous signale aujourd'hui que plus de mille arrestations ont été opérées dans les gares où les ouvriers refusaient de partir pour la guerre.

La population manifeste ses sentiments pacifistes, mais toute voix anti-guerrière est réduite au silence. La dynastie qui n'a su que proclamer l'état de siège, ayant à redouter la révolution, a décidé maintenant de se débarrasser de tous les éléments défavorables à ses tendances impérialistes.

Le préfet de police ayant refusé d'arrêter le multi-millionnaire Dungsersky, des troubles se sont produits. L'armée a été obligée de tirer sur la foule, il y a de nombreux blessés.

L'AUTRICHE-HONGRIE METTRAIT BAS LES ARMES MOYENNANT 200 MILLIONS

Semlin, 31 juillet. — La nouvelle que je vous ai envoyée il y a exactement deux jours concernant les conditions que l'Autriche-Hongrie impose pour cesser les hostilités est aujourd'hui publiée dans le journal officieux Az Est, le source qui m'a donné cette information avant sa publication.

immédiatement une indemnité de guerre de deux cents millions de francs. Voilà les paroles que ce journal prête au comte de Berchtold : « Si on prend en considération les dépenses que la monarchie a faites dans ces derniers cinq ans à cause de la Serbie, et la mauvaise situation financière dans laquelle elle se trouvait pendant la guerre balkanique, les grandes puissances ne pourront qu'approuver notre décision. »

En Belgique

LES CLASSES RAPPELÉES 100.000 HOMMES SOUS LES ARMES

Bruxelles, 30 juillet. La déclaration de la guerre a naturellement causé une grosse émotion dans toutes les provinces belges, mais particulièrement dans les provinces de la frontière et Bruxelles et Anvers, centres de la vie commerciale.

LES FORTS DE LA LIGNE DE LA MEUSE SONT MIS EN ETAT DE GUERRE

Depuis mardi matin, les forts de la ligne de la Meuse, de Liège et de Namur ont été mobilisés. Ces garnisons ont pris possession de leurs locaux et les batteries sont mises en état de défense, avec un service de surveillance et de renseignements comme en temps de guerre.

LES PONTS DE LA MEUSE SONT MINES

Depuis mercredi, le service du génie prépare le minage des ponts de la Meuse, à Liège, etc. Les tunnels de la Vestre et de la viaduc de Dolhain sont également minés. On sait que ces mesures ont pour but d'empêcher le passage d'une armée allemande par la vallée de la Meuse.

LES PRECAUTIONS EN VUE DE LA MOBILISATION

Par ordre ministériel, l'administration des Chemins de fer interdit l'utilisation des wagons à marchandises fermés. Ceux-ci doivent servir exclusivement aux transports des troupes. De même, on a maintenu jusqu'à nouvel ordre les distributions postales du dimanche, en vue d'une mobilisation éventuelle.

L'ARMÉE AUX FRONTIÈRES

Toutes les mesures, en vue de l'établissement de l'armée aux frontières sont prises. Jusqu'à présent le service des patrouilles et de la surveillance est fait par les douaniers et la gendarmerie renforcée. Mais, à la moindre alerte la troupe occupera tous les points stratégiques.

LE MALAISÉ ÉCONOMIQUE ET FINANCIER

Faut-il dire que le malaisé économique ne fait que s'accroître. A Bruxelles, la Bourse est fermée. A Anvers, dans la dernière Bourse, on a montré beaucoup d'émervement. On y a marqué une nouvelle hausse en grains, soit 1 franc depuis trois jours.

Dernières Nouvelles

Sous toutes réserves

Berlin, 31 juillet. — La Deutsche Tageszeitung a écrit savoir de source sûre que la rupture des négociations diplomatiques entre la Russie et l'Autriche est maintenant un fait accompli.

LA RUSSIE ET L'AUTRICHE REPRENENT LES CONVERSATIONS

Contrairement au télégramme ci-dessus, la dépêche de l'Information que nous publions en dernière heure, dans la deuxième page, nous est de nouveau confirmée.

En Allemagne

Berlin, 31 juillet. Le départ de Hambourg du paquebot Imperator, de la Cie Hamburg-America, qui devait avoir lieu aujourd'hui, a été annulé.

UN CROISIERE AUTRICHIEN REJOINT L'ESCADRE ALLEMANDE DANS LES MERS DE CHINE

Shanghai, 31 juillet. Le croiseur autrichien Kronprinzessin Elisabeth a rejoint l'escadre allemande à Tsing-Tau.

KOENIGSBERG GARDÉE MILITAIREMENT

Koenigsberg (Est de la Prusse), 31 juillet. Le commissaire de police a fait afficher un avis dans la ville, disant que, par mesure de sécurité, une garde militaire a été postée à la gare.

DES MESURES DE PRECAUTION

Les Allemands continuent à rassembler des corps d'armée sur nos frontières et à armer leurs places fortes. Ils ont établi un service de reconnaissance et de patrouilles très actif sur la frontière, qui, très sûrement par erreur, a été violée sur un point.

En Angleterre

CONSEIL DE CABINET

Londres, 31 juillet. Un conseil de cabinet a eu lieu aujourd'hui, à une heure, à Downing Street. Tous les ministres étaient présents.

LE STOCK-EXCHANGE FERMÉ

Londres, 31 juillet. Pour la première fois dans les annales de l'histoire du Stock-Exchange, celui-ci a été fermé par le comité, à 10 heures, ce matin et jusqu'à nouvel ordre.

En Espagne

Barcelone, 31 juillet. Des groupes importants de manifestants ont parcouru hier les principales rues de la ville en acclamant la Serbie. Ils ont été dispersés par la police sans incident.

Conseil des Ministres

Les ministres et sous-secrétaires d'Etat se sont réunis ce matin en conseil, à l'Élysée, sous la présidence de M. Poincaré.

La situation extérieure

Le président du conseil a entretenu ses collègues de la situation extérieure.

Les remboursements des caisses d'épargne

Le ministre des finances a expliqué dans quelles conditions, par mesure de prudence, il a dû faire jouer la clause de sauvegarde permettant aux caisses d'épargne d'effectuer les remboursements par acomptes de 50 francs échelonnés par quinzaine.

La question des échéances

Le conseil des ministres, dans sa réunion de demain, s'occupera de la question de la prorogation des échéances.

DANS LE PARTI RADICAL

La Rentrée de M. Caillaux

Nous avons publié hier l'ordre du jour par lequel le Comité exécutif du Parti radical et radical-socialiste exprimait sa confiance à M. Joseph Caillaux et l'invitait à sortir de la réserve qu'il s'était imposé pour reprendre la direction effective du Parti dont il est le président.

2^e Édition

Nouvelles parvenues après cinq heures

L'Etat de préparation à la guerre décrété en Allemagne

Berlin, 31 juillet. Conformément au paragraphe 68 de la Constitution de l'Empire allemand, l'empereur d'Allemagne a décrété l'état de guerre.

Mobilisation générale en Hollande

La Haye, 31 juillet. La Reine a signé, aujourd'hui, à 1 heure et demie, un décret ordonnant d'urgence la mobilisation générale.

En Belgique

Bruxelles, 31 juillet. Tous les officiers de réserve ont été rappelés cette nuit. On prend les dernières dispositions pour mettre la cavalerie à l'effectif de paix renforcé.

En Espagne

Bruxelles, 31 juillet. A trois heures, la Banque Nationale a fermé ses guichets pour aujourd'hui. Une foule considérable, qui faisait queue depuis ce matin, sur une longueur de plusieurs centaines de mètres, a manifesté son mécontentement et les gendarmes, baïonnette au canon, ont dû intervenir, pour faire évacuer les alentours de la Banque.

Du sang-froid!

Nous sommes à une de ces heures où les bruits les plus invraisemblables trouvent créance. Le premier serin venu dit : « On mobilise trois classes !... J'ai vu les affiches !... »

La Rentrée de M. Caillaux

Nous avons publié hier l'ordre du jour par lequel le Comité exécutif du Parti radical et radical-socialiste exprimait sa confiance à M. Joseph Caillaux et l'invitait à sortir de la réserve qu'il s'était imposé pour reprendre la direction effective du Parti dont il est le président.

AUX ÉCOUTES

LE "DÉMON DE MIDI"

LES PLANCHES

CROQUETONS

ENTHOUSIASME

PORTRAITS

Le mégotier

Tandis que, bienheureux de vivre, rouge de satisfaction, pâme d'aise devant son absinthe, le consommateur boit à la terrasse du bistrot, le mégotier passe...

Une bande de petits patriotes exaspérés vocifère la Marseillaise devant la pendule d'un de nos confrères du matin, rue Lafayette.

Le Jardin des Pigures

Demain samedi 1er août, à 7 h. 30, 37, rue Rochecrouart, un septième dîner de camarade réunira les Amis de Pierre Dumont.

POUR VIVRE HEUREUX...

Boulevard Saint-Michel, à la hauteur des rues Racine et des Ecoles, se trouvent deux palissades, où des ouvriers maçons entreprennent leurs outils.

LE LAPIN

Une jeune femme au visage un peu trop fardé est assise, bien seule, à la terrasse d'un café. Elle est là depuis près d'une heure et semble se désespérer de l'absence prolongée de celui qu'elle attend.

IACTANCE

C'est un farouche patriote, ridicule et bravahe. Il revient à la brasserie, vers minuit, la figure congestionnée, la bouche fielleuse, l'œil haineux.

UN NOUVEAU DIPLOME

Il y a des gens qui ont à la manie de la réclame et qui s'en servent à tort et à travers pour essayer d'atteindre la célébrité.

LES ARTS

C'est demain que sera célébré à Gréville, près de Cherbourg, le centenaire du peintre Jean-François Millet.

Les Réunions de ce soir

LOGES MAÇONNIQUES Les Amis Philanthropes et Discrets Réunis. — La révision de la Constitution.

PARTI SOCIALISTE

90e section. — A 9 heures, salle Pérot, 2, rue Rodier. Jeunesse. — A 8 h. 30, réunion du groupe salle Pérot, 2, rue Rodier, à 9 heures, causeuse.

SYNDICATS

Bourse du Travail Personnel du gaz (commission). — Salle Bondy. Trav. municipaux (jardiniers plantations, ass. gén.). — Salle des Conférences.

DIVERS

Jeunesse laïque du 17e. — A 9 heures, au siège social, salle de la Solidarité, 73, rue Dulong.

et quelques-unes de ses idées

C'est une tragédie dramatique, par instants, d'une extrême violence, entrecoupée de cris de conscience.

Rapportons l'intrigue de cette nouvelle œuvre de M. Paul Bourget.

Un historien catholique et traditionaliste, Louis Savignan, reste veuf avec un fils que tente l'hérésie moderniste (c'est-à-dire l'amour de la Démocratie, pour l'auteur), et qui n'est préservé d'elle que par le respect qu'il a pour son père.

Parallèlement, M. Paul Bourget étudie le cas d'un prêtre révolté et marié. Il fait preuve d'une grande partialité à l'égard de ce dernier. Il n'empêche que ce puissant écrivain et ce rare psychologue situe dans une atmosphère angossante nos idées d'iques, sociales et humanitaires, je veux dire celles de la plupart des Français.

On peut être déiste sans affectionner l'appareil de l'Eglise; professer la religion au bien, du devoir et de la charité sans se confesser; être Français sans crier: « Vive le Roi ! »

En vérité, les écrivains d'opposition ont l'esprit bien étroit. Je ne vois pas d'écrivains à tendances républicaines affichant d'arrières idées. Il est vrai que les littérateurs réactionnaires, leur nombre étant restreint, doivent, à chacune de leurs productions, établir un nouveau réquisitoire contre la constitution républicaine et son idéal.

Et comme le disait M. Labori à la Cour d'Assises il y a quelques jours: « Le héros du Démon de midi, c'est un homme politique, qui s'est engagé dans une liaison adultère. Sa correspondance a été sur saisie, un prêtre révolté qui est en même temps un journaliste, un pamphlétaire, va publier ces lettres intimes. De là des violences... »

M. Paul Bourget n'aime pas le laïque et ses aspirations. « Prenez d'une manière rigide d'une part, on le prêche à un laïque... Et encore ! C'est déjà si triste ! un Chateaubriand composant le Génie du Christianisme » (page 11). Quant au démocrate, il semble l'ignorer aussi: « Le Démon de midi ? C'est juste! Toutes les années, fin de siècle, il ne lisait que les romans polémiens et les traductions de ses propres ouvrages que non seulement il aimait parcourir mais encore annoter.

Mme Lucie Delarue-Mardrus a publié un bien jolie nouvelle aujourd'hui dans le Journal sous ce titre « Le Petit Astre ». C'est l'histoire d'un poisson d'or chipé par un fillette dans un bocal, que guettait aussi le chat siamois de la maison.

Puis, quand la fillette a voulu se faire un pendentif du poisson merveilleux...

« Elle ne vit, sur le velours de sa robe, à la place du « petit astre » magnifique avec ses gros yeux ressortis, ses écailles de lumière, les deux ailes de sa queue épanouie, qu'une imperceptible et inconsistante loque sans aucune forme et complètement décolorée, quelque chose comme un ballon d'un sou quand il vient d'éclater. Ainsi la somptueuse babiole de tout à l'heure s'était-elle vidée de sa magnificence en perdant la bulle de vie qui gonflait ses écailles.

C'est pourquoi, lorsque les deux jeunes femmes revinrent enfin, elle trouvèrent, de bout au milieu de la pièce, une enfant consternée aux grands yeux ruiselants. Sans doute pensèrent-elles que la fillette pleurait si fort à cause de la faute qu'elle avait commise en saccageant le coûteux aquarium, mais parce qu'on n'aurait jamais le change de ces enfants, elles ne comprirent pas, elles qui pourtant devaient savoir si bien cela, que la toute petite femme sanglotait déjà d'avoir appris de trop bonne heure que les choses dorées s'éteignent quand on y touche, que les poissons péchés meurent, que les rêves réalisés déçoivent... »

Les Allemands connaissent souvent mieux que la plupart des Français la littérature française. Ainsi, la revue Die weissen Blätter, de Leipzig, écrit sur Charles-Louis Philippe: « Charles-Louis Philippe est, on peut l'affirmer, le premier de tous les écrivains modernes ».

Le tort de M. Paul Bourget et de ses partisans, est de nous présenter les gens d'Eglise comme des êtres spéciaux. C'est un argument qui tombe de lui-même. Il faut au contraire proclamer, que le sacrilège et l'adultère sont deux hommes qui se valent comme le militaire à l'égard du civil: nous sommes en France tout simplement.

L'âme aristocratique de M. Bourget, se révèle nettement ici: « Un duel c'est bon pour un noble ou pour un jobard. » (p. 260). Mais, pense-t-il à l'excommunication et à ses conséquences?

Il est une tournure de phrase, qui ne manque pas de surprendre sous la plume

d'un écrivain de race, tel que M. Paul Bourget: « Merci papa ! Quel bien tu me fais ! Je n'aurais jamais assisté à cette ivresse sans la permission, et j'ai besoin d'y assister, si brève, pour me prouver que je ne me trompe pas sur mon ancien maître pour d'autres raisons encore... »

Enfin, si j'ai une profonde et réelle admiration, pour la littérature de M. Paul Bourget, ma surprise a été grande à la lecture de cette phrase (p. 61, liv. I): « On ne sait jamais si on n'aura pas un panne de moteur, si on ne crévera pas un pneu... »

Et dans la crainte d'une fâcheuse coïncidence, M. Calvires, un des personnages du Démon de midi, propose: « Voulez-vous que nous cautions, en faisant les cent pas ? » (p. 61).

Peut-être, M. Paul Bourget a-t-il voulu se livrer à quelque calembour. Se souvenant que « partir, c'est mourir un peu », il a sans doute voulu écrire: « partir, c'est crever un pneu ! » Mais, l'auteur du Tribun n'a certainement pas pensé à ce calembour...

Voilà l'opinion de M. Paul Bourget sur la situation actuelle de la France, mise dans la bouche de M. Calvires: « Soit. Mais nous sommes en 1912, et il s'agit de savoir si vous voulez, ou non, vous catholiques, qu'on ferme vos écoles et vos écoles; moi, industriel, qu'on me sabote mes machines; vous et moi, qu'on nous vole nos rentes; et tous les Français, que les Allemands nous prennent le Champagne, nos colonies, d'autres milliards... » (liv. I, p. 66).

Ce livre, me répondez-vous, a été écrit à Clermont, en décembre 1912. Mais, M. Paul Bourget, a corrigé depuis ses épreuves, avant sa parution. En outre, il ajoute à cette première date, celle de Paris, juin 1914. Si M. Bourget avait pensé autrement depuis, sans doute, aurait-il supprimé cette opinion qui lui est personnelle...

Il faut néanmoins, reconnaître la description saisissante que fait l'écrivain des paysans et la moralité qu'il leur donne: « Un fond immense de paysans, qui grattaient la terre amassant et spéculant. Et, pour encadrer cette masse amorphe qui ne savait pas où aller, que trouvons-nous ? Des financiers » (p. 136).

Dans cet article, je rapporterai aussi quelques considérations qui honorent M. Bourget.

Le proteste de toutes ses forces contre l'ostentation, les manières, en un mot le cabotage affecté certains prêtres. Il se montre partisan, avec certaines restrictions, du mariage de ces derniers, mariage qui ne tient pas pour contraire à la loi naturelle et à la loi suraaturelle.

« J'ai noté — car, je ne suis pas partial — cette reconfortante pensée de M. Paul Bourget: « Mépriser un homme qui obéit tout ensemble à sa conscience et à son cœur, je ne peux le mépriser. »

Et je note cette déclaration dont on ne saurait trop exagérer l'importance: «...Etant catholique, et me glorifiant de l'être, je ne confondrai jamais l'Eglise romaine avec le poignard de sectaires et de politiques mirés qui font vraiment du Vatican le coin maudit, le champ du sang, le Hekeldama de Judas et des trente deniers... »

M. Paul Bourget serait donc partisan du Gallicanisme: « d'un certain nombre de franchises et de libertés à l'égard du Saint-Siège, en demandant sincèrement attaché à la foi catholique ! »

Et sa conclusion sera celle d'un des personnages du Démon de Midi: « ...Il n'y a pas besoin de pratiquer, ni même de croire, pour défendre, dans les églises, par exemple, une richesse nationale; dans les écoles libres, l'indépendance des savants des hôpitaux; l'intérêt des malades... Vous pouvez faire ces nobles campagnes au nom de la France. »

Qui, mais ce n'est pas la pensée de M. Paul Bourget que je rapporte, c'est celle d'une héroïne de ce roman qui lui fait lire.

Jean-E. Bayard.

M. Jean-E. Bayard a surtout examiné « Le Démon de Midi » au point de vue catholique. Ce point de vue nous intéresse par rapport à ce catholicisme social que met en œuvre les sillonnistes, mais pour nous, il y avait autre chose dans l'œuvre de M. Bourget. Il s'y trouvait des passages qui réhabilitaient le romancier mondain pour lequel, comme disait Octave Mirbeau, la psychologie ne commençait qu'à partir de 10.000 francs de rente.

M. Bourget n'avait jamais écrit un livre aussi solide. Quel malheur qu'il l'ait répudié. Le reniement de Paul Bourget sera pour sa mauvaise réputation littéraire que son plus mauvais roman mondain.

Il est vrai que toute réclame se rémunère par une grosse vente. Cela peut consoler sans doute M. Paul Bourget. — F. C.

Gabriel Frère

Grand, gros, avec, virant comiquement dans sa face grasse et luisante, de larges yeux désorbités, M. Gabriel Frère n'a pas beaucoup d'efforts à faire, semble-t-il, pour paraître comique. Il faut lui savoir gré de l'être, alors, avec mesure et tact en gardant la juste note qu'il faut pour apparaître les héros de vaudeville aux héros quotidiens que nous fournit le nombre à divers théâtre de la vie.

M. Gabriel Frère est, en effet, un excellent acteur comique qui trouve à donner toute la mesure de son talent dans les emplois de bourgeois paisibles que heurte et hérite quelques accidents, sans grand dommage cependant. Et le coupage fournit aux vaudevilistes impénitents une mine inépuisable de bons mots et de bonnes farces...

Mais ce n'est point la seule qualité de M. Gabriel Frère, qui a fondé ce qu'il appelle lui-même Le Théâtre-Ecole, qui est, en quelques sortes, une espèce d'Institut enseignant l'art dramatique à de jeunes esprits que le Conservatoire a rejetés.

M. Gabriel Frère ne doit certes pas manqué de conviction et d'expérience. Il est toujours utile qu'un comédien de talent, qui connaît toutes les ressources d'un métier fécond en gloire comme en disgrâce, ne ménage pas ses conseils.

Comedia signalait hier ces renseignements précieux:

« MM. Albert Carré, colonel, revenu récemment de villégiature; Jusseau, officier de réserve; Georges Ricou, soldat de deuxième classe; et Albert Wolff, au temps de paix chef d'orchestre à l'Opéra-Comique, font des préparatifs éventuels pour rejoindre tous quatre Besançon, ville charmante et fortifiée, qui deviendrait, en temps de guerre, une des villes de feu et de sang les plus fréquentées par les gens de théâtre. »

Ces messieurs pourront voir de près une forme d'art dramatique que les spectacles chers à M. Max Maurel ne faisaient qu'approcher de très loin. Espérons toutefois que MM. Carré, Jusseau, Ricou et Wolff, tout prêts qu'ils soient à grimper Besançon, resteront longtemps encore en notre bonne ville et que les feux de guerre dont on parle ne feront pas long feu.

LA SOIREE DANS LES THEATRES SUBVENTIONNES

OPERA. — A 8 heures, Faust. COMEDIE-FRANCAISE. — A 8 h. 3/4, les Femmes de Médée (Mmes Gabrielle Robinne, Berthe Bovv, MM. Paul Numa, Revnal, Marcel Dufresne).

Le Prince Charmant (Mmes Marie Leconte, Thérèse Kolb, Dussane, Lherbay, Jeanne Even, Andrée de Chaveron, MM. Siblot, André Brunot, Léon Bernard, Charles Granval, Lafon, Gerbault, Denis d'Arles).

GAITE-LYRIQUE. — A 8 h. 30, Le Contrôleur des Wagons-Lits.

PETITES NOUVELLES ET COMMUNIQUES

A l'Opéra. — Mlle Alexandrine, la brillante cantatrice qui eut de si grands succès à l'Opéra et qui, la semaine dernière, était acclamée à Deauville, dans Roméo et Juliette, vient de signer pour deux ans, avec M. Rouché, à de très belles conditions. Mlle Alexandrine paraîtra dès septembre sur la scène de l'Opéra.

A la Comédie-Française. — Mlle Léo Malraison, la charmante artiste de la Comédie-Française, vient de subir, à la maison de santé du boulevard Arago, une opération délicate.

L'opération a bien réussi et, après quelques jours de soins et de repos, Mlle Léo Malraison pourra reprendre son service.

L'Ami Fritz, avec Mlle Leconte, MM. de Féraudy, G. Grand, Dehelly, reparaitra sur l'affiche lundi prochain.

Dimanche prochain, en matinée, le Médecin malgré lui, de Molière et le Prince Charmant, de Tristan Bernard, Tous les interprètes qui ont créé le Prince Charmant feront partie de la distribution.

Mlle Colonna Romano interprétera prochainement le rôle de la reine dans Ruy Blas.

L'Etincelle, de Pailleron, avec Mmes Dussane et Robinne, sera jouée mardi prochain et accompagnera sur l'affiche le Prince Charmant.

Au Théâtre Impérial. — M. Paul Franck vient de s'assurer, pour les représentations de Match de Boze, le concours de M. Malrot, qui sera l'organisateur des « matches » auxquels l'équipe publique de l'Impérial sera opposé. Parmi les artistes engagés pour jouer l'œuvre de MM. Jean-José Frappa et Duny-Mazuel, citons: MM. René Rocher, Pierre Etchebarre, Mendaille, René Worms, Bellon, Darcel, Mlle Alice Parvis, Renée Vivell, Nicette et l'une de nos fantaisistes comédiennes dont le contrat sera signé sous peu.

La tournée Elise Kutschera. — A la suite du très grand succès qu'elle obtint dernièrement à la salle Caveau, Mme Elise Kutschera, l'interprète de Wagner et des « Helden », a été engagée par l'imprésario américain M. Rudolph Aronson, pour une tournée dans les Etats-Unis et le Canada, la saison prochaine.

Mme Kutschera chantera aussi à San-Francisco pendant le Panama Pacific Exposition en 1915.

Aux Variétés. — Mlle Diéterle, MM. Brasqueur, Guy, Prince et très probablement M. Max Dearly seront les principaux interprètes de la nouvelle pièce de M. Louis Artus, qui, ainsi que nous l'avons déjà annoncé, formera le premier spectacle des Variétés de l'année théâtrale qui vient.

Au Nouvel-Ambigu. — MM. Hertz et Jean Coquelin ont décidé de donner — pour la réouverture de l'Ambigu-Comique, la première représentation de La Bête féroce, drame en cinq actes de M. Rochard.

Au théâtre de verdure du Pré-Catalan. — Le Théâtre de verdure du Pré-Catalan don nera dimanche, à 3 heures: Les Cloches de Corneville, orchestre complet sous la direction de M. Pointel.

Au théâtre de Marnes-la-Coquette. — Dimanche, à 2 h. 30, représentation lyrique avec La Vie de bohème (Mme Ryhard, de l'Opéra-Comique).

DONDEES, MUSIO-HALLS, CABARET FOLIES-BERGERE (tél. 102-50), à 8 h. 30. Sans culottes, mesdames ! revue d'été de

MM. V. Tarault, G. Ligneroux et J. Koll (Lucette de Landy, Nelly Palmer, Pélissier, J. Normand, etc. « Les Fantômes du Nil », etc., etc.

SCALA (tél. Nord 55-85). — A 9 heures, la fameuse revue beige Viens profiter avec trois actes avec les joyeux comiques belges Léopold, Murio, Fernand Dumont et la jolie danseuse Esmine.

OLYMPIA (tél. 244-68), à 9 heures, l'Orgie à Babylone, opérette à grand spectacle (Mmes Cesbron-Norbens, Minnie Monnier, Myalis, MM. Urban, Martinielli, Marpl. Hemdey, Mlle Magliani, M. Louis Ave-line, la belle d'Herly, et Mlle Germaine Webb). Orchestre sous la direction de M. Raphaël Beretta.

MOULIN-ROUGE (tél. Marc. 08-63). Cache ton jeu en 40 tableaux, 700 costumes (Bach, Jane Marne, Fernand Diamant, Clasis, Timmy, Dellys, Deschamps, Delphin, Blanche de Vinci, Geneviève Dragha, Despaux et Mills, Ransard, Hemdey, Marché, la belle d'Herly, Paula de Alba) au premier acte: « Les Redoutables-gaillards »; au deuxième acte: « la Gard'vieille ! »

CIGALE (tél. Nord 07-60). — A 9 h. 15, Ca tra l revue à grand spectacle en 2 actes et 15 tableaux, de MM. Rip et Bousquet (Mlle Jane Marne, Madge Dery, Eva Reid, MM. Paul Ardou, Serjusz, Senga, etc.)

FOLIES-MARIGNY. — 8 h. 30, Miss Evelyn Nesbit avec son partenaire Jack Clifford, danses américaines. Max Linder en personne dans Député. La Revue, avec Anne Dancrey.

LA LUNE ROUSSE (direction Bonnaud-Biès, tél. Marc. 07-43). — A 9 h. 30, Nu ou nu connu l revue (Reine Derys, A. Chazy, le célèbre humoriste Georges Chaper), Yé-nice... ou lagune de miel, d'Abel Truchet. Les chansonniers Bonnaud, Biès, Balha, Tourtal, Weil, Hélio.

CONCERTS CIVILS du vendredi 31 juillet 1914

TULERIES. — Additions lyriques. Ce soir, à 8 h. 30, au concours de M. Trielli, de l'Opéra, la Tosca, drame lyrique en trois actes de Puccini; Mlle La Fage, M. M. Trielli, Boursey, Saay, Lakanthe, Sourinot et Azéma. Orchestre sous la direction de M. Georges George.

OPERA. — A 8 heures, Faust. COMEDIE-FRANCAISE. — A 8 h. 3/4, les Femmes de Médée (Mmes Gabrielle Robinne, Berthe Bovv, MM. Paul Numa, Revnal, Marcel Dufresne).

Le Prince Charmant (Mmes Marie Leconte, Thérèse Kolb, Dussane, Lherbay, Jeanne Even, Andrée de Chaveron, MM. Siblot, André Brunot, Léon Bernard, Charles Granval, Lafon, Gerbault, Denis d'Arles).

GAITE-LYRIQUE. — A 8 h. 30, Le Contrôleur des Wagons-Lits.

PETITES NOUVELLES ET COMMUNIQUES

A l'Opéra. — Mlle Alexandrine, la brillante cantatrice qui eut de si grands succès à l'Opéra et qui, la semaine dernière, était acclamée à Deauville, dans Roméo et Juliette, vient de signer pour deux ans, avec M. Rouché, à de très belles conditions. Mlle Alexandrine paraîtra dès septembre sur la scène de l'Opéra.

A la Comédie-Française. — Mlle Léo Malraison, la charmante artiste de la Comédie-Française, vient de subir, à la maison de santé du boulevard Arago, une opération délicate.

L'opération a bien réussi et, après quelques jours de soins et de repos, Mlle Léo Malraison pourra reprendre son service.

L'Ami Fritz, avec Mlle Leconte, MM. de Féraudy, G. Grand, Dehelly, reparaitra sur l'affiche lundi prochain.

Dimanche prochain, en matinée, le Médecin malgré lui, de Molière et le Prince Charmant, de Tristan Bernard, Tous les interprètes qui ont créé le Prince Charmant feront partie de la distribution.

Mlle Colonna Romano interprétera prochainement le rôle de la reine dans Ruy Blas.

L'Etincelle, de Pailleron, avec Mmes Dussane et Robinne, sera jouée mardi prochain et accompagnera sur l'affiche le Prince Charmant.

Au Théâtre Impérial. — M. Paul Franck vient de s'assurer, pour les représentations de Match de Boze, le concours de M. Malrot, qui sera l'organisateur des « matches » auxquels l'équipe publique de l'Impérial sera opposé. Parmi les artistes engagés pour jouer l'œuvre de MM. Jean-José Frappa et Duny-Mazuel, citons: MM. René Rocher, Pierre Etchebarre, Mendaille, René Worms, Bellon, Darcel, Mlle Alice Parvis, Renée Vivell, Nicette et l'une de nos fantaisistes comédiennes dont le contrat sera signé sous peu.

La tournée Elise Kutschera. — A la suite du très grand succès qu'elle obtint dernièrement à la salle Caveau, Mme Elise Kutschera, l'interprète de Wagner et des « Helden », a été engagée par l'imprésario américain M. Rudolph Aronson, pour une tournée dans les Etats-Unis et le Canada, la saison prochaine.

Mme Kutschera chantera aussi à San-Francisco pendant le Panama Pacific Exposition en 1915.

Aux Variétés. — Mlle Diéterle, MM. Brasqueur, Guy, Prince et très probablement M. Max Dearly seront les principaux interprètes de la nouvelle pièce de M. Louis Artus, qui, ainsi que nous l'avons déjà annoncé, formera le premier spectacle des Variétés de l'année théâtrale qui vient.

Au Nouvel-Ambigu. — MM. Hertz et Jean Coquelin ont décidé de donner — pour la réouverture de l'Ambigu-Comique, la première représentation de La Bête féroce, drame en cinq actes de M. Rochard.

Au théâtre de verdure du Pré-Catalan. — Le Théâtre de verdure du Pré-Catalan don nera dimanche, à 3 heures: Les Cloches de Corneville, orchestre complet sous la direction de M. Pointel.

Au théâtre de Marnes-la-Coquette. — Dimanche, à 2 h. 30, représentation lyrique avec La Vie de bohème (Mme Ryhard, de l'Opéra-Comique).

DONDEES, MUSIO-HALLS, CABARET FOLIES-BERGERE (tél. 102-50), à 8 h. 30. Sans culottes, mesdames ! revue d'été de

LE COMBAT par le Général PERCIN Ancien Membre du Conseil Supérieur de la Guerre Ce livre s'adresse aux soldats, aux gradés, aux officiers de l'armée active, de la réserve et de l'armée territoriale; à tous les citoyens qui, dans une guerre nationale, viendront grossir les rangs de l'armée permanente et auront un rôle, si modeste qu'il soit, à jouer au combat. Il s'adresse même aux mères, aux femmes et aux enfants de ceux qui, le jour venu, seront appelés à exposer leur vie pour la défense de la patrie. Ce livre répond à un besoin de notre époque de progrès.

FLOREINE Crème de Beauté A. GIRARD 48, Rue d'Alger, Paris

Graphica LOCATION de Machines à écrire modernes depuis 20 fr. par mois

LE SPORT HIPPIQUE

Aujourd'hui : Vichy.

RÉSULTATS

Table with columns: CHEVAUX, MONTES, P. 150, P. 1050

PRIX DU THERMAL PALACE

Table listing race results for Thermal Palace, including names like Oujda, Orange Grove, Rev. Noire.

PRIX DES JOUVENEAUX

Table listing race results for Prix des Jouvencaux, including names like Sizon, Ori Cri II, Le Conquerant.

PRIX DE LA SOCIÉTÉ D'ENCOURAGEMENT

Table listing race results for Société d'Encouragement, including names like Le Gendarme, Pearlité, Fearless.

PRIX DE LONGCHAMP

Table listing race results for Prix de Longchamp, including names like Merry Word, Gavotte V, Lagher.

PRIX DES JOUVENEAUX

Table listing race results for Prix des Jouvencaux, including names like Cour. de Fer II, Etiole du Soir, Syllite.

CALENDRIER DES COURSES

Table listing the racing calendar for August, including dates and locations like Vichy.

BOURSE DE PARIS

Table listing Paris stock market data for July 31, 1914.

MARCHE OFFICIEL

Table listing official market prices for various commodities like flour, oil, and sugar.

MARCHE EN BANQUE

Table listing market prices for various bank-related items and currencies.

Physionomie du Marché

Article discussing market conditions, including sections on 'Séance du vendredi 31 juillet', 'Appréciations et Nouvelles', and 'Un décret du Conseil d'Etat'.

DEMAIN

Courses à Deauville

Table with columns: Propriétaires, Entraîneurs, Chevaux, Origines, Montes

PRIX DU GOLF

Table listing golf race results, including names like Pfizer, Fauguet-Lemaître, Mlle A. Renaudier.

PRIX DE LA TERRASSE

Table listing race results for Prix de la Terrasse, including names like L. de P. Machado, James Hennessy.

PRIX DE HENNEQUEVILLE

Table listing race results for Prix de Hennequeville, including names like Auguste Merle, Ch. Carter, N. André.

PRIX DE LA REINE MATHILDE

Table listing race results for Prix de la Reine Mathilde, including names like A. Veil-Picard, H. de Mumm.

1er PRIX DE LA SOCIÉTÉ DES STEEPLE

Table listing race results for 1st Prix de la Société des Steeple, including names like James Hennessy, Lord Michelham.

Table listing race results for 2nd Prix de la Société des Steeple, including names like Lord Michelham, H. de Mumm.

D'autre part le Conseil de Régence a décidé d'élever le taux d'escompte de 3 1/2 % à 4 1/2 %...

En Amérique, à la suite de la violente baisse d'hier et de la suite internationale, on estime dans certains milieux qu'il se...

On craint que l'exode des sujets serbes et autrichiens ne cause une pénurie de main-d'œuvre...

Les bénéfices de la semaine se sont élevés à 4.404.170 francs.

À Londres, depuis deux jours, les taux d'assurances contre les risques de guerre ont...

Le bilan de la Banque d'Angleterre montre en augmentation la circulation...

Les dépôts d'or retirés des banques allemandes par le Gouvernement russe ont été...

Les grands Moulins de Corbeil viennent d'élever de 63 à 67 francs les 157 kilos de farine...

En Allemagne, le taux officiel d'escompte vient d'être élevé à 5 % et le taux des avances à 6 %.

Le banquier Bieber, de Potsdam, s'est suicidé à la suite de pertes subies ces derniers jours par sa maison.

La Norddeutsche Handelsbank de Gese- à Hambourg, la maison de bourse R. et A. Goldener suspendu ses paiements.

En Belgique, le ministre des Finances a convoqué tous les chefs de principaux établissements financiers...

En Hollande, un consortium de banques dirigé par la Nederlands Handels Maatschappij vient de constituer un fonds de 25 millions de florins...

Les opérations à terme ont été suspendues aux bourses de Rome et de Milan.

La Banque nationale suisse a porté son taux d'escompte de 1 %.

La Banque Nationale de Belgique a élevé son taux d'escompte de 1 %.

La Banque Nationale de Belgique a élevé son taux d'escompte de 1 %.

La Banque Nationale de Belgique a élevé son taux d'escompte de 1 %.

La Banque Nationale de Belgique a élevé son taux d'escompte de 1 %.

La Banque Nationale de Belgique a élevé son taux d'escompte de 1 %.

La Banque Nationale de Belgique a élevé son taux d'escompte de 1 %.

La Banque Nationale de Belgique a élevé son taux d'escompte de 1 %.

La Banque Nationale de Belgique a élevé son taux d'escompte de 1 %.

La Banque Nationale de Belgique a élevé son taux d'escompte de 1 %.

La Banque Nationale de Belgique a élevé son taux d'escompte de 1 %.

La Banque Nationale de Belgique a élevé son taux d'escompte de 1 %.

La Banque Nationale de Belgique a élevé son taux d'escompte de 1 %.

Hier

Bonne petite réunion de province, où les favoris se sont bien comportés. Cordial, un réformé de l'écurie Ed. Blanc, a couru en poulain vite. La Munia qui restait sur une performance honorable à Compiègne, a eu facilement raison de ses adversaires dans le Prix de la Société d'Encouragement.

Pour demain

PRIX DU GOLF

PRIX DE LA TERRASSE

PRIX DE HENNEQUEVILLE

MILITARY DE NORMANDIE

PRIX DE LA REINE MATHILDE

1er PRIX DE LA SOCIÉTÉ DES STEEPLE

UNIVERS II, Nectar III.

Le "Bonnet Rouge", seul grand journal républicain du soir, paraît à six heures.

Il donne toutes les Nouvelles de la Journée et le Résultat complet des Courses hippiques.

PHILIPPE THYS ENCAISSEUR

REPORTAGE AMERICAIN

AU CLUB SELECT

LA REPRESSAION A BRUXELLES

A PARIS

L'ATHLETE COMPLET

Boxe

CE SOIR :

AOU PREMIERLAND FRANÇAIS

COMBAT FRANCO-BELGE : CHASSAGNE contre Nantez.

COMBAT DE POIDS LÉGERS (10 rounds de 3 minutes) : TRICKI contre COMPEYRON.

COMBAT DE POIDS PLUMES (10 rounds de 3 minutes) : VERNE contre BLAZY.

Grand combat franco-suisse (15 rounds de 3 minutes) : GEORGES MOISY, vainqueur de Henri Piet, contre Albert Badou, vainqueur de Young Ahearn.

CHEMINS DE FER PARIS-LYON-MEDITERRANEE

Exposition internationale urbaine à Lyon

CHEMINS DE FER DE L'ETAT

BILLETS DE BAINS DE MER

CHEMINS DE FER DE L'ETAT

Excursions dans la forêt de Rambouillet par chemin de fer et voiture

CHEMINS DE FER DE L'ETAT

Excursions dans la forêt de Rambouillet par chemin de fer et voiture

CHEMINS DE FER DE L'ETAT

Excursions dans la forêt de Rambouillet par chemin de fer et voiture

CHEMINS DE FER DE L'ETAT

Excursions dans la forêt de Rambouillet par chemin de fer et voiture

CHEMINS DE FER DE L'ETAT

Excursions dans la forêt de Rambouillet par chemin de fer et voiture

CHEMINS DE FER DE L'ETAT

Excursions dans la forêt de Rambouillet par chemin de fer et voiture

CHEMINS DE FER DE L'ETAT

Excursions dans la forêt de Rambouillet par chemin de fer et voiture

CHEMINS DE FER DE L'ETAT

Excursions dans la forêt de Rambouillet par chemin de fer et voiture

CHEMINS DE FER DE L'ETAT

Excursions dans la forêt de Rambouillet par chemin de fer et voiture

CHEMINS DE FER DE L'ETAT

Excursions dans la forêt de Rambouillet par chemin de fer et voiture

CHEMINS DE FER DE L'ETAT

Excursions dans la forêt de Rambouillet par chemin de fer et voiture

CHEMINS DE FER DE L'ETAT

Excursions dans la forêt de Rambouillet par chemin de fer et voiture

CHEMINS DE FER DE L'ETAT

Excursions dans la forêt de Rambouillet par chemin de fer et voiture

CHEMINS DE FER DE L'ETAT

Excursions dans la forêt de Rambouillet par chemin de fer et voiture

CHEMINS DE FER DE L'ETAT

Excursions dans la forêt de Rambouillet par chemin de fer et voiture

CHEMINS DE FER DE L'ETAT

Excursions dans la forêt de Rambouillet par chemin de fer et voiture

CHEMINS DE FER DE L'ETAT

Excursions dans la forêt de Rambouillet par chemin de fer et voiture

CHEMINS DE FER DE L'ETAT

Excursions dans la forêt de Rambouillet par chemin de fer et voiture

CHEMINS DE FER DE L'ETAT

Excursions dans la forêt de Rambouillet par chemin de fer et voiture

CHEMINS DE FER DE L'ETAT

Excursions dans la forêt de Rambouillet par chemin de fer et voiture

CHEMINS DE FER DE L'ETAT

Excursions dans la forêt de Rambouillet par chemin de fer et voiture

CHEMINS DE FER DE L'ETAT

Excursions dans la forêt de Rambouillet par chemin de fer et voiture

CHEMINS DE FER DE L'ETAT

Excursions dans la forêt de Rambouillet par chemin de fer et voiture

CHEMINS DE FER DE L'ETAT

Excursions dans la forêt de Rambouillet par chemin de fer et voiture

CHEMINS DE FER DE L'ETAT

Excursions dans la forêt de Rambouillet par chemin de fer et voiture

CHEMINS DE FER DE L'ETAT

Excursions dans la forêt de Rambouillet par chemin de fer et voiture

CHEMINS DE FER DE L'ETAT

Excursions dans la forêt de Rambouillet par chemin de fer et voiture

CHEMINS DE FER DE L'ETAT

Excursions dans la forêt de Rambouillet par chemin de fer et voiture

CHEMINS DE FER DE L'ETAT

Excursions dans la forêt de Rambouillet par chemin de fer et voiture

TOUS LES SPORTS

Sportez-vous bien !

LE ROI DES MANAGERS

Céziq-Baugé est dans la joie, il vient une nouvelle fois de réaliser son rêve caresse année durant : ramener à partir toute son équipe de lionceaux bouclant le Tour de France. Aucun abandon sur les douze partants, une seule « absence », l'impétueux Engel, arrêté par ordre supérieur pour paroles et gestes impétueux.

Pour la sixième fois consécutive, la victoire sourit à Baugé.

Six victoires dans le Tour avec deux marques différentes et des hommes nouveaux !

J'admire Baugé, non pas seulement pour ses soins, ses conseils dédiés à ses leadeurs mais pour son réel talent d'aviateur fait pour ce travail. Voyez Egg, recordman du kilomètre et de l'heure... sans Baugé, le gallard n'aurait pas bouclé le Tour !

HENRI ALAIVOINE DE L'ACADEMIE

L'Echo des Sports va éditer sur papier rose les œuvres complètes de Henri Alaivoine de l'Académie française.

Une des plus pittoresques expressions de ce recueil riche de jeux de mots... lets et beaux, est « becqueter de l'alle ».

La traduction de ce langage argot-sportif est donnée par Passerieu, interprète breveté S. G. D. G. des Cannibales-Australiens : se faire tirer par une auto, en s'accrochant aux côtés, à l'alle !

PHILIPPE THYS ENCAISSEUR

L'heure de passer à la caisse va sonner ! Thys va se révéler encaisseur parfait !

La bourse est coquette : 8.000 dollars ! Près de 7.000 francs à l'Auto, 25.000 francs chez Peugeot, 10.000 francs des incroyables Wolber.

Thys n'oubliera pas ses co-équipiers heureux, qui tous jours lui apporteront à l'abri du règlement une aide précieuse.

REPORTAGE AMERICAIN

12.400 kilomètres en quatre semaines, et ce n'est pas tout !

Voilà la belle totalisation effectuée par les reporters de l'Echo des Sports, Breyer et Coquelle, pour le Tour de France, le Circuit de Lyon, le match de Londres Carpenter-Smith.

Breyer va allonger encore ce beau bout de ruban par un voyage à Copenhague pour les Championnats du Monde « de bicyclettes ».

Voilà du reportage très américain.

AU CLUB SELECT

Le jeu de ballon rond, si délaissé au Racing, va-t-il revivre des jours glorieux ?

Un indiscret me chuchote l'entrée au « onza » de Mathey des ligueurs Triboulet, Lomano, Surmick.

Du coup, « Cadum » hésite à opter pour les Banquiers.

LA REPRESSAION A BRUXELLES

La Belgique aussi menace de ses foudres fédérales les amateurs « impurs ».

Un champion de Belgique, depuis un an « Français » et même Français de Colombes, serait bien classé d'office « pro ».

Rivez va avoir un rude adversaire pour le Championnat de Belgique.

A PARIS

Rio Rossini, la machine à suspendre et disqualifier s'apprête à exécuter de nouvelles victimes !

Consoler-vous, amis Troisième, Goury, Lucas, Poulernard, Käyser, d'autres « camarades » vont connaître les délices de la justice Unioniste.

L'ATHLETE COMPLET

L'athlète complet, le grand dernier acte ne se jouera pas avant octobre !

André doit être heureux. Le racingman, à très fatigué cette semaine, n'était pas à son affaire et envisageait dimanche, avec une petite inquiétude !

Il faudra attendre octobre pour goûter le plaisir des randonnées automobiles !

BISTOURI.

OFFRES D'EMPLOIS

Débutants, cuisiniers, bonnes, ont immédiatement et très bonnes places à Mme Robert, 7, rue Saint-Hilaire, La Varenne-Saint-Hilaire (Seine). Gare Bastille. Quinze minutes de Paris.

BON EMPLOI PAPIETER POUR MAGASIN

Prost, 10, avenue St-Marie, Saint-Mandé (Seine)

A TOUS ET PARTOUT on donne des petits emplois à faire chez soi, 12 fr. par mois. Pas de matériel. Renseignements gratuits. - Ecrire Fabrique Poullet-Cubane, fondée en 1906, à Avignon (Vaucluse).

AVIS A TOUTES LES DAMES JOFFRE TRAVAIL

à domicile et loyal bien payé. chez soi, par correspondance. Ecrire Fonteneau, 30, r. de Bondy, Paris

A TOUS CHEZ SOI, travail facile, bien payé. Cinéma Office, 55, Cours Tournon, Villiers-Marie (Seine)

DEMANDES D'EMPLOIS

Rechercher sans travail en raison de la crise actuelle que suit sa profession, sollicite occupation quelconque. Faire offres au bureau du Bonnet Rouge, Compt. dem. trav. Ex mod. FORION, 178, Temple.

OCCASIONS

Bicyclette dame occasion. Israël, 191, rue Belliard (Nord-Sud - Marcelet).

Prosper Lambert 8 HP, 9 baquets, 650 francs. Concierge, 11, rue Tournon, Paris (7^e).

FONDS DE COMMERCE

VINS-LIQUEURS, centre ouvrier. Bénéd. 18 fr. garantis. Loyer 700 fr. bien écrit à Mme Robert, 7, rue Saint-Hilaire, La Varenne-Saint-Hilaire (Seine). Gare Bastille. Quinze minutes de Paris.

PICRIER-PRÉRIERIE, quartier ouvrier. Recette à 60 fr. par jour. Loyer 700 fr. 1000. A enlever pour cause grave avec 800 fr. Affaire sérieuse. Voir Sidoire, représentant, 16, rue du Temple, où alcazra acheteur sérieux.

CAPITAUX

Demande prêt de 2.000 francs pour créer hebdomadaire socialiste. Ecrire : Trésorier, Groupe Socialiste, rue J.-L. Leclerc, Pécamp.

ALIMENTATION

CIDRE EXTRA franco domicile Paris, échant. la pièce, 1/2 l. 20 fr. 1/4 de pièce 12 fr. 50. Loyer 20 fr. rue des Moines.

VIN EXTRA, la D. 222 lit. 100 francs, gare FR. Musc, Paris, échantillon gratis.

LES PRODUITS DES FERMIERS DU PRODUCTEUR

à nos consommateurs : 1 bon poulet de grain, ou rôti à la gelée, ou un caneton et un morceau de lard salé pour 6 personnes, 3 litres bon beurre fin, 15 œufs coque, 1 pot délicieuses rillettes de Mans, 1 saucisson ménage, 6 bel. saucisses truffées, 1 terrine pâté truffé, 1 caniveau extra, épices pour sauces. Expédition de nuit, franco domicile, arrivage frais matin, 8 heures, toute la France, contre mandat 12 fr. 50. Armand, château de la Noctière, La Flèche.

DIVERS

Fabrica de timbres caoutchouc. Gratias. Ensembles, 100, rue de Rivoli, Paris. Pièces à livrer : 25 - la douzaine. Le cent : 4 fr. 75.

LE BONNET ROUGE

est composé en commandite par une équipe d'ouvriers syndiqués

Le Gérant : LEON BAYLE

IMPRIMERIE DE LA PRESSE

16, rue du Croissant, Paris. - V. SIMART, impr.